



# SPIELEN UND LERNEN

**Donnerstag, 22. Mai 2025  
zwischen 18:30 und 20:30 Uhr  
Familienzentrum Schaffhausen**

**Wie lernen Kinder zuhause?  
Warum eine Spielgruppe, Kita oder Tagesfamilie?  
Welche Sprache spreche ich mit meinem Kind?**

Kinder lernen in den ersten Jahren viel – vor allem durch Spielen und im Alltag. In Spielgruppen, Kitas und Tagesfamilien können Kinder mit anderen spielen, lernen und neue Erfahrungen sammeln. Sie lernen dort auch Dinge, die sie für den Kindergarten brauchen.

An der Elternveranstaltung «Spielen und Lernen» informieren Fachpersonen der Frühen Kindheit über die ersten Jahre im Leben eines Kindes. Sie erklären auch, wie Spielgruppen, Kitas und Tagesfamilien helfen können. Ausserdem gibt es Tipps, wie Sie Ihr Kind gut auf den Kindergarten vorbereiten und seine Fähigkeiten fördern können. Auch zum Thema Sprache und Mehrsprachigkeit bekommen Sie hilfreiche Infos.

Melden Sie sich an bis Montag, 12. Mai 2025, per E-Mail an [mirjam.vock@stsh.ch](mailto:mirjam.vock@stsh.ch) oder per QR-Code (rechts).



**Jetzt anmelden!**